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APenha comemorou 
com muita festa o 
seu aniversário (8 de 

setembro). Foi realizada uma 
missa solene, conduzida por 
D. Fernando Legal, com 
padres e seminaristas e depois 
a procissão. Uma sessão 
solene no teatro Martins 
Pena e uma exposição de 
fotos na Câmara Municipal 
completaram as festividades. 
São 339 anos de história, 

48
projetos de 

melhoria

Penha comemora 339 anos

Pronto o asfaltamento da avenida Calim Eid

O sertanista Amador 
Bueno da Veiga, bisavô de 
Guilhermina Alvarenga da 
Silveira (heroína e esposa 
do poeta inconfidente 
Alvarenga Peixoto), 
nasceu no século XVII. 
É considerado um dos 
grandes propulsores da 
era de expedições dos 
tropeiros. Desbravou os  
rios Mogi-Guassu e Pardo, 
em cujas margens faleceu, 
em novembro de 1719.

Sabe quem foi?
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As obras na avenida Calim 
Eid já terminaram. Foram 
concluídos os 700 metros de 
pavimentação no trecho entre 
as ruas Jarauara e Catende e os 
1.200 metros de capeamento 
e asfalto no prolongamento da 
avenida. No local, o córrego 
Franquinho recebeu um muro 
de concreto de proteção. 
Agora vai ficar muito mais 
fácil chegar à Marginal Tietê, 
usando ainda a avenida 
Governador Carvalho Pinto.

Amador Bueno: 
sinalização 
Depois da fresagem e do 
recapeamento, num total de 
2.600 metros de extensão, 
chegou a vez da implantação da 
sinalização na avenida Amador 
Bueno da Veiga: estão sendo 
investidos R$ 107 mil na 
colocação de faixas e faróis de 
pedestres, além de novas placas.

cujo início remonta aos 
bandeirantes que, em viagem 
para o Rio e Minas, usavam 
a região como ponto de 
parada. O nome Nossa 
Senhora da Penha foi dado, 
na época, a uma fazenda 
no local. A santa nasceu na 

França em um local próximo 
a grandes montes. Daí Nossa 
Senhora do Monte, que no 
Brasil passou a ser Nossa 
Senhora da Penha, palavra 
que significa massa de rocha 
isolada e saliente, 
penhasco ou penedo.  

Missa: celebração atraiu muitos fiéis de Nossa Senhora da Penha

Pista novinha: o trecho entre as ruas Jarauara e Catende 

de ruas e avenidas foram 
implantados desde 

janeiro de 2005

   A Praça de
Atendimento é sua
Veja alguns dos serviços oferecidos

Encaminhamento de pedidos para:
n Segunda via do IPTU
n Cartão do Idoso da SPTrans
n Cartão do SUS
n Poda e remoção de árvores em 
    vias públicas
n Conservação de áreas públicas
n Limpeza de bueiros e córregos
n Tapa-buracos
n Construção, reforma e 
    manutenção de praças e canteiros
n Coleta de entulho sem origem 
   depositado em áreas e vias 
   públicas
n Pintura de muros pichados, postes                
    e guias em vias públicas

A Praça de Atendimento da 
Subprefeitura da Penha fica na rua 
Candapuí, 492, telefone 2141-3236.
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Feiras-livres ganham banheiros
Experiência 
é elogiada por 
feirantes e 
usuários

AA Subprefeitura iniciou os testes para 
implantação de banheiros químicos 
nas feiras-livres. As primeiras a ter 

esse tipo de equipamento são as feiras da 
avenida Padre Francisco Toledo, na Cohab-
1, Padre Anchieta, em Artur Alvim, e a da 
rua Sananduva, na Vila Marieta. Feirantes 
e consumidores aprovaram a idéia. “Achei 
muito bom. Somos muitos castigados 
e  muitas vezes temos de contar com a 
boa vontade de um morador para ceder 
um banheiro”, comenta Silvana Siqueira, 

800
pessoas

Feira da rua 
Sananduva: 

mais conforto e 
tranquïlidade

proprietária de uma barraca de ovos na feira 
da Cohab-1. Para a dona-de-casa Conceição 
Alves a iniciativa foi  ótima: “Agora posso 
fazer a feira tranqüila. Ainda bem que tiveram 
a idéia de realizar um trabalho como esse.” 
A feirante Julia Camargo, proprietária da 
barraca de tomates, é só elogios. “Achei uma 
idéia ótima. Tomara que a iniciativa possa 
ir para todas as feiras.”   Márcio Murata, 
usuário da feira-livre na rua Sananduva, 
elogiou a iniciativa e pediu que “o serviço seja 
mantido”.

estão sendo benficiadas 
pela iniciativa da 

Subprefeitura
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